

Communiqué de presse

Lyon, le 27 décembre 2018

L'Insee publie les populations légales de toutes les communes de France

Aujourd'hui, l'Insee met à disposition les populations officielles de toutes les communes de France. Ces populations entreront en vigueur le 1^{er} janvier 2019 et sont millésimées au 1^{er} janvier 2016. Elles sont disponibles sur le site de l'Insee.

Ces chiffres sont déterminants pour la vie des communes. Du nombre d'habitants dépendent le montant de la dotation que l'État verse à chaque commune pour assurer son fonctionnement, le niveau de l'indemnité des élus municipaux, le mode de scrutin des élections municipales, ou encore le nombre de pharmacies qui peuvent être implantées dans la commune...

À cette occasion, l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur la croissance démographique dans la région entre 2006 et 2016.

La croissance démographique reste soutenue, grâce au dynamisme des grandes aires urbaines

Avec 7 917 000 habitants au 1^{er} janvier 2016, Auvergne-Rhône-Alpes est la 2^e région la plus peuplée de France. La croissance de sa population, portée de façon équilibrée par l'excédent des naissances et des arrivées dans la région, est soutenue et supérieure à la moyenne nationale. La Haute-Savoie est le département le plus dynamique de France métropolitaine. Le Cantal et l'Allier, quant à eux, perdent des habitants. La croissance se concentre dans les grandes aires urbaines, avec le regain démographique des grands pôles qui s'associe au dynamisme périurbain. Les communes isolées restent à l'écart de cet essor démographique.

Cette publication est accessible sur www.insee.fr

Conférence de presse le mardi 15 janvier 2018

Le lancement de la campagne 2019 du recensement de la population sera présenté lors d'une conférence de presse

le mardi 15 janvier 2019

à Lyon, Clermont-Ferrand, Grenoble et Saint-Étienne.

À cette occasion, l'Insee présentera une étude sur l'évolution de la population dans les établissements publics de coopération intercommunale (EPCI)